



4. RESTAURANTE LA PEPICA

ruta turística Ernest Hemingway

PLANO GENERAL DE LA RUTA

1. Antigua Estación de El Grau
2. Estación Marítima
3. Antiga Grúa Portuaria
4. Restaurante La Pepica
5. Merenderos
6. Platja de Les Arenes
7. Centro Cultural L'Escorxador
8. Museo del Mar – Casa dels Bous



Uno de los lugares de València que mejor describe Hemingway es el restaurante La Pepica, frente a la playa de La Malva-rosa. Lo hace en *El verano peligroso*: «Pepica es el gran restaurante al aire libre de El Grau de València, al norte del puerto, sobre la arena».

Y tras una conversación entre Bill y Hotch, los dos personajes reales que aparecen en la novela y a través de los cuales Hemingway reflexiona en voz alta sobre la tauromaquia, la gloria, el miedo, el arte o la vejez, describe. «La cena en casa de Pepica fue excelente. El restaurante era grande, limpio y al aire libre, y todo lo cocinaban a la vista del cliente. Se podía elegir lo que desearas, asado o a la plancha, y el mejor pescado, y los arroces eran los mejores de la playa. Estábamos de buen humor y hambrientos y comimos bien. Pepica es un negocio familiar y allí todo el mundo lo conocía. Se oía romper las olas y las luces relucían en la arena húmeda. Bebimos sangría servida en jarra grande y, como aperitivo, salchichas, atún fresco, langostinos, y tentáculos de pulpo fritos que sabían a langosta. Luego unos pidieron filetes y otros, pollo asado con paella. A juicio de los valencianos fue una comida muy moderada y la propietaria del local temía que nos hubiéramos quedado con hambre».

No es la única mención en la novela escrita en 1959 hacia su restaurante favorito. Tras el segundo día de Feria, con Antonio Ordóñez, Curro Girón y Jaime Ostos, cenó en La Pepica en «una gran noche» donde «las olas rompían» y «las jarras de sangría se vaciaban al instante y no era necesario comer deprisa».

Comentario [CGML1]: No hemos encontrado esta cita en inglés exactamente, pero es la traducción literal



En La Pepica también comió el escritor, ya convertido en leyenda, en su última visita a València en 1959, justo dos veranos antes de pegarse un tiro. Y, en las paredes del restaurante, cuelga una fotografía del momento como recuerdo de esa estancia. En una de ellas, fechada el 30 de julio de 1959, se le puede ver sirviendo paella a sus acompañantes, junto a personal del local.

INFORMACIÓN GENERAL

Dirección: Paseo de Neptú, 6.

ACCESIBILIDAD

Acceso: Accesible mediante rebajes y sin escalones.

Aparcamiento: Plazas reservadas para PMR cercanas situadas en paseo de Neptú 6.1 y 6.2.

IMÁGENES

